

Abraham

Durée : 11 jours

[Commencer](#)

[☰ Sommaire](#)

Abraham est le plus célèbre des patriarches, considéré comme le Père des croyants, car il a fait confiance à Dieu en toute circonstance. C'est par la foi qu'Abraham a obéi, lorsque Dieu l'a appelé à partir vers une terre inconnue, à l'âge de 75 ans. Il crut à la promesse du pays qu'il devait recevoir en héritage et celle d'une postérité aussi nombreuse que les étoiles du ciel. Remarquable par sa foi et son obéissance à Dieu, il demeure toujours un modèle.

[Commencer](#)

[☰ Sommaire](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



20 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com